

## **30 Jahre Mercedes Sprinter**

**Seit seinem Erscheinen prägt er eine ganze Fahrzeugklasse: 1995 kam der erste Sprinter auf den Markt. In diesem Jahr soll der fünf millionste Sprinter vom Band laufen.**

### **Erhältlich in vielen Varianten**

Die erste Sprinter-Generation kam 1995 als Fahrgestell, Pritschenwagen oder Klipper, jeweils mit Doppel- oder Einzelkabine, als Kastenwagen sowie als Kombi mit fünf oder neun Sitzen, mit Flach- oder Hochdach auf den Markt. Die Radstände reichten von 3.000 bis 4.025 Millimeter. Das zulässige Gesamtgewicht betrug zunächst 2.590, 2.800 oder 3.500 Kilogramm.

### **In dritter Generation**

Im Jahr 2018 kam die dritte und bis heute aktuelle Generation des Sprinters auf den Markt. Seine Variantenvielfalt hat der Sprinter nicht nur beibehalten, sondern sogar noch ausgeweitet – unter anderem durch die Einführung des Frontantriebs und einer neuen Triebkopfvariante, die sich insbesondere für Wohn- und Reisemobile eignet.

Quelle: amz